Haben Sie Zeit?

Helfen Sie uns etwas gegen Einsamkeit zu unternehmen

Ältere Menschen sind vermehrt von Einsamkeit betroffen. Speziell in der aktuellen Corona-Situation. Wir schaffen ein neues Angebot, dass soziale Kontakte fördert. Wollen Sie Ihre Ideen, Stärken und Ihr Engagement einbringen?

Wir suchen Sie:

- Sie wollen sich engagieren
- Sie können sich Zeit nehmen
- Sie schätzen den Umgang mit Menschen im Alter

Haben wir Ihr Interesse geweckt?

Melden Sie sich unter: Tel. **044 414 05 05** oder **corina.gloor@zuerich.ch**

Aus dem Quartier für das Quartier

Ein Projekt von Studierenden der HF Gemeindeanimation und des Alterszentrums Laubegg



